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F irm ado el convenio para desarrollar 
el Parque Científico y Tecnológico
El presidente de Castilla-La M ancha, José M a
ría Barreda, y la m inistra de Educación, M aría 
Jesús Sansegundo, firm aron en el Pabellón de 
Gobierno del Campus Universitario de A lbace
te, un convenio de colaboración para el desa

rrollo del Parque Científico y Tecnológico de 
A lbacete. Con una inversión superior a los 7 
m illones de euros, “este centro será el punto de 
lanza de la  investigación en Castilla-La M an
cha”, aseveró Barreda.
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José María Barreda y María Jesús Sansegundo, en la inauguración del 
Instituto de Investigación en Informática, junto con el alcalde, Manuel 
Pérez Castell. y  el rector de la UCLM. Ernesto Martínez Ataz.

Para el responsable del Ejecutivo 
regional, Castilla-La Mancha está 
rompiendo tópicos, ya que se ha
bla de la Comunidad Autónoma 
fuera de nuestras fronteras. “Esto 
se debe al esfuerzo de la sociedad 
de Castilla-La Mancha”, manifes
tó Barreda, que explicó que el cen
tro, que se materializará a través 
de este convenio, está financiado 
con fondos europeos y es un cla
ro ejem plo de coordinación 
interinstitucional.

- El objetivo del acuerdo rubri
caron Barreda y la titular de la car
tera de Educación consiste en co
ordinar actuaciones en materia de 
investigación y desarrollo tecno
lógico de creación de infraestruc
turas, desarrollo de proyectos e 
incorporación de investigadores. 
Así este convenio define tres pro- 
) cotos: el Centro de Emprendedo
res, para facilitar el desarrollo de 
empresas de base tecnológica; el 
Centro para la Automática y la 
Robótica, con una fuerte partici
pación empresarial; y el Instituto 
de Energías Renovables.

El convenio tiene por objeto 
financiar una parte de las actua
ciones de infraestructura y equi
pamiento del Parque Científico y 
Tecnológico de Albacete. Esto 
contribuirá a elevar el nivel tecno
lógico de los sectores más diná
micos del tejido empresarial cas
tellano-manchego, abriendo nue
vos sectores de actividad y mejo
rando el nivel de investigación e 
innovación de las empresas de 
Castilla-La Mancha.

Por ello, el presidente agrade
ció a los empresarios y a los in

vestigadores la iniciativa de este 
Parque Científico y Tecnológico, 
que saldrá delante de la mano de 
profesores, investigadores y de 
empresarios emprendedores.

Posteriorm ente, Barreda y 
Sansegundo inauguraron el 
¡Instituto de. Investigación en In
formática, un centro cuya finali
dad es actuar como núcleo de in
vestigación, desarrollo e innova
ción de la sociedad de la informa- 

. ción en Castilla-La Mancha. Este 
Instituto contará con laboratorio 
de Redes y Arquitecturas de Al
tas Prestaciones, laboratorio de 
Interfaces de Usuario e Ingeniería 
del Software, laboratorio de Siste
mas Concurrentes y en Tiempo 
Real y laboratorio de Sistemas In
teligentes y Minería de Datos.

Por su parte, la ministra de

Educación, que íeliciió esta inicia
tiva conjunta del tejido empresa
rial y la Universidad, mostró su 
deseo de volver a colaborar en un 
futuro con el Gobierno de Casti
lla-La Mancha.

El acto contó con la presencia 
del consejero de Educación, José 
Valverde; el alcalde de Albacete, 
Manuel Pérez Castell; y el presi
dente de la Diputación albacete- 
ña, Pedro Antonio Ruiz Santos, 
entre otros. Con antelación a la fir
ma del convenio, tomó la palabra 
el rector de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha, Ernesto Martí
nez-Ataz, que afirmó que la volun
tad de este acuerdo es dar un fuer
te impulso a la investigación y al 
fomento empresarial, que “es al fi
nal la preocupación misma de la 
Universidad”.

El Ayuntam iento salda su deuda por las 
obras del nuevo abastecim iento
Con la firma de un conveino de 
colaboración con Aquagest y el 
Aguas del Mear, el Ayuntamiento 
de Albacete ha saldado su deuda 
contraida con la empresa pública 
por las obras de construcción de 
la infraestructura de “Traída de 
Agua superficial del Júcar”.

Así, Aquagest se hizo cargo 
de los 5.709.354,29 euros que el 
Ayuntamiento debería abonar a 
Aguas del Júcar, en virtud de lo 
establecido en el acuerdo entre el 
Ayuntamiento y esta última enti

dad para el suministro domicilia
rio de agua potable.

En este sentido, el alcalde al- 
baceteño, Manuel Pérez Castell, 
destacaba el ahorro de tres millo
nes de euros que ha supuesto 
para las arcas municipales la apor
tación a esta infraestructura, tras 
conseguir reducir la aportación 
municipal ai 15 por ciento del total 
de la obra, que ascendía a 30 mi
llones de euros.

Para Pérez Castell, “el acuerdo 
que hemos firmado simboliza el lo

gro más importante de la historia 
de Albacete, el ejercicio del dere
cho de los albaceteños a acceder 
al agua del Júcar y la garantía que 
nuestra ciudad dispondrá de un 
abastecimiento en la cantidad, ca
lidad y precio ajustado que nece
sita para su desarrollo. Hemos con
seguido convertir en un hecho el 
derecho que nos asistía como ciu
dad desde 1971 a beber del Júcar 
y creo que es un hito del que to
dos los albaceteños podemos 
sentimos orgullosos” .

El Ayuntamiento destina 
el 1^2% a cooperación
El Ayuntamiento de Albacete 
destinó en el año 2004 un total 
de 1.080.000 euros, el 1,2 por 
ciento de sus recursos propios, 
a labores de desarrollo y coope
ración internacional, superando 
ampliamente el compromiso de 
destinar el 0,7 por ciento a labo
res de cooperación. Esta canti
dad es, según la responsable de 
esta área, Adriana Menéndez, 
“bastante más del doble de lo 
que destinaba el PP cuando go
bernaba en la ciudad y que nun
ca supero los 460.000 euros”.

Menéndez ha señalado que 
“Albacete es una de las pocas 
instituciones municipales de 
toda España que cumple, sobra
damente, con el compromiso de 
destinar 0 ’7 pór ciento su pre
supuesto a labores de desarro
llo y cooperación, y creo que 
todos los albaceteños estamos 
orgullosos de hacerlo así”.

Según los datos aportada, 
por la coneejala, un total n
690.000 euros se destinaron pin s 
subvencionar proyectos de e> 
operación internacional; 120.2o.'. 
en programas y proyectos e r  
.cutados directam ente por > ! 
Ayuntamiento; 1.00.000 en api >i 
taciones a diversos colectivo s 
y 130.000 euros en políticas u: 
mediación intercultural y de. o 
rrollo a la cooperación.

Todo esto se desarrolla ya 
colaboración con las distinra 
asociaciones y organizador: 
no gubernamentales que s\m 
venciona el Ayuntamiento c  
Albacete y que para realizar u 
trabajo disponen, según ív 
néndez, “de una de las instas: 
dones más emblemáticas n 
compromiso que los albaceteu >•. 
tenemos con el resto de los p: ¡ 
blos del mundo, como es ia C ¡. - 
de la Solidaridad”.

Gil se resine c&ti le* empresarios 
del Polígono CampoBaito

El consejero de Vivienda y Ur
banismo, Alejandro Gil, ha man
tenido una reunión de trabajo 
con la junta directiva de la Aso
ciación de Empresarios de Cam- 
pollano, (ADECA), para abordar 
diversos asuntos relacionados 
con una serie de mejoras estruc
turales del polígono industrial, 
entre las que se encuentran los 
nuevos accesos por la zona sur, 
la ampliación que está llevando 
a cabo SEPES, o la adecuación 
de los nuevos accesos.

Alejandro Gil, anunció que 
solicitará la convocatoria de un 
encuentro en el que estén pre
sentes los Ministerios de Fo
mento y Vivienda, el Ayunta
miento de Albacete, y la propia 
Junta de Comunidades, a través 
de la Consejería de Vivienda y 
Urbanismo.

El motivo es que todas estas 
administraciones cuentan con 
algún tipo de competencias para

poder llevar a buen puerto las 
demandas de los empresarios, 
encaminadas a ofrecer una so
lución integral, no sólo a los pro
blemas de tráfico existentes en 
la actualidad a las horas de en
trada y salida de los trabajado
res, sino también los que pudie
ran generarse una vez que SE
PES haya concluido la amplia
ción de suelo industrial que está 
llevando a cabo.

En este sentido, Alejandro 
Gil, recordó que el proyecto de 
los nuevos accesos al polígono 
de Campollano, fue licitado a fi
nales del pasado año por el Mi
nisterio de Fomento, y que el 
plazo de presentación de ofer
tas finalizaba a principios de 
este mes. Gil aseguró a los em
presarios que su departamento 
seguirá muy de cerca todas las 
evoluciones de este asunto, 
para que los trámites se agilicen 
lo máximo posible.
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